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FALKE FLAGSHIP STORE__ZÜRICH__Die strukturierende Grundlage des innenarchitektonischen Konzeptes orientiert sich an den denkmalgeschützten Vorgaben des 
Bestandes. Volumen und Körper des Ausbaus fügen sich entlang dieser räumlichen Voraussetzung und generieren über ihre Ausbildung ein Maximum an unsichtbaren 
Stauflächen. Die Produkte selbst werden in den Frontflächen in ihrer Vielfalt an Material, Farbe und Struktur als essentielles Gestaltungsmerkmal definiert, während sich 
der Raum an sich in jeder Beziehung neutralisiert, sich Spuren der Vergangenheit jedoch vorsichtig herausarbeiten lassen. Diese „Spuren“ verweisen auf die Geschich-
te des Gebäudes von 1537 und bereichern die Neukonzeptionierung um eine raumspezifische, verortende Komponente. Die Ausführung aller Einbauten setzt auf ein 
Höchstmaß an handwerklicher Qualität und Präzision – ein konzeptioneller Anspruch, der sich durch die Kollektionen FALKES zieht. Die Wahl aller Materialien, Oberflä-
chen und handwerklicher Bearbeitungen orientiert sich an eben dieser Ebene.

FALKE FLAGSHIP STORE__ZURICH__The structural basis for the interior design concept takes its cue from the heritage-listed building. The volumes and layout of the 
new extension are incorporated according to these existing spatial conditions and are designed to generate a maximum of invisible storage space. The products with 
their variety of materials, colours and shapes are arranged on the front surfaces as an essential design feature, while the room itself recedes as a neutral space in every 
respect, although traces of the past are subtly accentuated. These “traces” refer back to the history of the 1537 building and enrich the new concept with a site-specific, 
localising component. The execution of all installations aims for highest-quality workmanship and precision – a conceptual aspiration that also distinguishes Falke’s 
collections. The choice of all materials, surfaces and handcrafted finishes also reflects these high standards.

UNTERGESCHOSS__BASEMENT ERDGESCHOSS__GROUND FLOOR

BAUHERR__CLIENT
FALKE KGAA
SCHMALLENBERG

FOTOS__PHOTOS
CONSTANTIN MEYER
KÖLN


